

VISITE GUIDEE DE LA PRESSE LOCALE

Le 9 février dernier, une visite guidée de la presse a été organisé par l'ambassade du Japon pour les médias locaux ; y compris les journaux et la télévision.

La presse a ainsi pu visiter à Libreville le «Projet de construction du Centre d'Appui à la Pêche Artisanale de Libreville» (CAPAL), construit grâce à l'aide financière du Japon et remarquablement améliorée par les arrangements des experts japonais en pêche ; ce qui a été le point notable.



Les journalistes et caméramans de la presse à CAPAL



Interview du Chef de Centre du CAPAL



Interview d'un expert japonais



Interview d'une femme mareyeuse

Suite à la visite du CAPAL, la délégation de la presse s'est déplacée vers la résidence de SEM l'Ambassadeur du Japon où, il a également été organisé une brève présentation par la JICA afin de faire connaître les diverses coopérations techniques et les dons qui ont été réalisés au Gabon.



Présentation par la JICA